

LA PLAZA DE ESPAÑA ACOGE UN AÑO MÁS EL MERCADILLO SOLIDARIO

Vva. de la Cañada, 14 de octubre.- El Ayuntamiento organiza el próximo 22 de octubre, de 10:00 a 14:00 horas, una nueva edición del Mercadillo Solidario. Durante la jornada, distintas ONG's, fundaciones y asociaciones darán a conocer sus proyectos y venderán sus productos de artesanía y comercio justo, con el fin de recaudar fondos para la puesta en marcha de iniciativas solidarias destinadas a mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Participantes

Colaborarán, entre otras, la Fundación Padre Garralda-Horizontes Abiertos, Setem, la Asociación Nihuersi, la Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada, la Fundación Irene Megías contra la Meningitis, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Trasplantados de Hígado de la Comunidad de Madrid y la Fundación Fabretto. Además estarán presentes la Asociación Española contra el Cáncer, Unicef, Coprodeli, la Asociación de Mujeres de Villanueva de la Cañada (AMVAR) y Manos Unidas.

La Cruz Roja Española también instalará una unidad móvil para que los vecinos que lo deseen puedan donar sangre.

"Haití: tierra de esperanza"

El Centro Cultural La Despernada acoge la muestra fotográfica "Haití: tierra de esperanza". Presenta en imágenes el trabajo realizado por CESAL (www.cesal.org), tras el terremoto del pasado año, en los campos de desplazados y en las zonas rurales. La exposición, dirigida a todos los públicos, se podrá visitar del 17 al 29 de octubre. La entrada es gratuita.